

Diagnosische Tests seien mit Vorsicht zu beurteilen, selbst wenn eine vermeintliche Laborbestätigung vorliege, sagte Christian Drosten. Die Aussagekraft der eingesetzten Tests sei unterschiedlich, möglicherweise müssten Testergebnisse im Nachhinein revidiert werden. Derzeit arbeitet die Weltgesundheitsorganisation (WHO) demnach mit den Ländern daran, einen einheitlichen diagnostischen Test festzulegen.

<https://www.berliner-zeitung.de/gesundheit-oekologie/neuer-erreger-in-china-ist-ein-sars-virus-li.4864>



Werbung

